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des Nationalrates XVlll. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Dr. Haider , Mag. Haupt, Dolinschek, 

d B d .. fio. TT • h d u Dr. Partik-Pable an en un esmzmster ur vnternc t un .nunst 

betreffend Einführung des Faches Deutsch in Kärntner Berufsschulen 

In einer Pressekonferenz vom 13.10.1992 fordelte der Landessclzulsprecher für die 

Berufsschulen in Kärnten die· Einführung des Faches Deutsch. Er bezeichnete die Ein

führung dieses Unterrichtsfaches als unumgänglich, da viele Berufsschüler die einfachsten 

Rechtschreib- und Gramatikregeln nicht beherrschten. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Unterricht· 

und Kunst nachstehende 

Anfrage: 

1. Ist Ihnen die Forderung zur Einführung des Faches Deutsch in Kärntens Berufs

schulen von Seiten des Kärntner Landesschulsprechers bekannt? 

2. Welche Stellung beziehen Sie dazu? 

3. Werden Sie Initiativen setzen, um Deutsch in allen Berufsschulen verpflichtend 

einzuführen? 

fpc202/ukdeutsc.pra 

4224/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




